



Cinéma



Projections-débats
"La forêt de mon père"
de Véro Cratzborn



Projections-débats : “La forêt de mon père” de Véro Cratzborn



Synopsis :

Gina, 15 ans, grandit dans une famille aimante en lisière de forêt. Elle admire son père Jimmy, imprévisible et fantasque dont elle est prête à pardonner tous les excès. Jusqu’au jour où la situation devient intenable : Jimmy bascule et le fragile équilibre familial est rompu. Dans l’incompréhension et la révolte, Gina s’allie avec un adolescent de son quartier pour sauver son père.

Pour son premier long-métrage, Véro Cratzborn signe une œuvre touchante, qui se veut accessible au grand public afin de lever un voile sur une réalité encore peu connue, celle des enfants de parents vivant avec un trouble de santé mentale.

C’est avec enthousiasme que l’équipe de la Semaine de la santé mentale en Wallonie s’associe aux projections-débats de “La forêt de mon père” pour vous offrir un moment de découverte et d’échanges sur un sujet d’importance !

En partenariat avec Similes Wallonie - association de proches et amis de personnes vivant avec un trouble psychique, Psytoyens asbl - association d’usagers en santé mentale, Le Funambule asbl et Etincelle asbl – association visant à reconnaître les enfants comme sujets de leurs rencontres.

Les places sont en vente directement auprès du cinéma/lieu de diffusion qui assure la projection du film.

Dates et lieux des projections

12/10

Hotton
Cinéma Plaza
20h

13/10

Welkenraedt
Centre Culturel
20h

15/10

Louvain-la-Neuve
Cinéscope
20h

15/10

Tamines
Caméo
19h

16/10

Tournai
Imagix
19h